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会長挨拶	 紙谷会長

本年も残すところあと 2週間となりました。このよ
うな時節柄、来週のクリスマス家族例会を控え、本日
の東急REIホテルでの例会が年内最後の場となります。
さて、本日はクリスマスの象徴とも言えるサンタク
ロースについて、少しお話をさせていただきます。ク
リスマスイブの夜に、ベッドに大きな靴下をくくりつ
けておくと、眠っている間にサンタクロースがやって
きて、こっそり靴下の中におもちゃなどのプレゼント
を入れてくれる。25日の朝、目覚めると欲しかったプ
レゼントを見て大はしゃぎ！
そんなサンタクロースのモデルになっているのが

「聖ニコラウス」、この人物は、 4世紀に司教を務めた
といわれております。
なぜ靴下を用意するのかの由来ですが、ある貧しい
家の娘がお金がないことで結婚できずにいるとか、貧
しい家庭で ３人の娘が身売りされるとかとのいくつか
の話はありますが、それを憐れんだニコラウスは、煙
突から金貨を投げ入れたのだそうです。そしてその金
貨は、暖炉のところに吊るされていた靴下の中に落ち
たといわれています。娘はその金貨のおかげで、救わ

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

れたとか。
またサンタクロースは赤い服を着ているイメージが
定着していますがこれは、聖ニコラウスが生前、赤い
司祭服を着ていたというのが元になっているようで、
それをドイツの画家により絵画で描かれ、そしてさら
にそのイメージが定着したのは、あの「コカ・コー
ラ」の飲料の宣伝のために19３1年に描かれたサンタク
ロースが、口に白いあごひげをたくわえた陽気で太っ
たおじさんで、赤い服を着ていたから。というのは皆
さんもご存じかと思います。
そして実は、世界には「本物のサンタクロース」が
約120人いることでして彼らはグリーンランド国際サ
ンタクロース協会により認定されており、その活動は
北欧やヨーロッパ、北米を中心に広がっています。
金貨の逸話や公認サンタクロースたちの活動、どち
らにも共通するのは、子どもたちに思いやりと、笑顔
を届けることです。戦争廃絶とかすべての希望を靴下
には入りませんので叶えられませんが、靴下いっぱい
のプレゼントは私たちロータリークラブの奉仕活動と
同様に、子どもたちにマジックを届けるものではない
かと思います。この季節、私たちも子どもたちの笑顔
を思い描きながら、共に温かい心を広げていければと
おもいます。どうぞ来週はクリスマス家族会です。ど
うぞよろしくお願い致します。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　村田委員　

ゲストスピーカーとしてYPE研修生で橋本幸治�
会員のご子息の橋本将大様にお越しいただいていま
す。本日の卓話をよろしくお願い致します。

幹事報告	 清水（良）幹事

事務局は12月25日から 1月 5日までお休みです。急
用がありましたら幹事までお願い致します。来年 1月
６日、新年例会が開催されます。年末年始を挟みます
ので、恐縮ですが、ご欠席の方は、12月24日までに事
務局宛てにご連絡ください。よろしくお願いします。

本日の例会 次回の例会

第1950回例会　令和 6年12月23日
今週の歌　「四つのテスト」

「クリスマス移動家族例会」

第1９51回例会　令和 7年 1月 6日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」

「新年例会（ニコニコBでの開催）」
※お酒の提供があります。



各委員会報告	
●橋本（幸）会員増強委員長
　来年 1月20日の例会は会員増強例会です。ボックス
にプリントを入れています。会員として適格な人をど
うぞご同伴ください。また、同伴者の人数お名前は、
必ず事前に橋本までご連絡お願いします。

●福原職業奉仕委員長
12月18日に予定しておりました出前授業ですが、学
校側のインフルエンザの発生等の事情により休止する
ことになりました。参加予定の方には個々にご連絡さ
せていただいておりますが、お間違いないようにお願
いいたします。
それと来年 2月 ６日（木）、職業奉仕炉辺談話を予定
しております。以前に報告した通り、手帳に載ってい
るスケジュールとは変わっております。ご注意ください。

●木田国際奉仕委員長
11月15日に行いました国際奉仕炉辺談話の報告書を
ボックスへ入れましたのでお読みください。
また、来年 ３月10日に開催されるケーシー橋本様を
お迎えしての創立45周年記念コンサートのパンフレッ
ト兼申込書をボックスに入れましたので、関係者の
方々ご案内いただき、参加者を募っていただけますよ
うお願い致します。パンフレットの予備は事務局にあ
りますのでご利用ください。

●瀬川ロータリー財団副委員長
本日、河邊会員からロータリー財団と米山記念奨学

会にご寄付をいただきました。ありがとうございました。

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　３３名
●来　　　客　 1名　　本日の出席率　89．1７％
●12月 2 日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は 5名の方からご協力をいただきました。
榎原会員、尾家会員、清水（良）幹事、橋本（幸）会員、
村上会員です。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 15,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,1７７,６00円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 0円

卓　　　話

YPE2024プロジェクト参加報告
�YPE2024プロジェクト研修生　橋本　将大�様

皆様こんばんは、YPEプログラム大阪研修生の
橋本将大です。この度は貴重な機会をいただき、誠に
ありがとうございました。
本来なら一緒に参加した川越さんと発表する予定で
したが、彼女が体調不良ということで、一人で頑張り

ます。 8月 9日から1６日まで参加させていただきまし
た。
私自身、今回のプログラムに参加し感じたこと、帰
国後のあらゆる面での心境の変化についてお話させて
いただきます。
異国文化・風潮もあるとは思いますが、日本人はど
こかチャレンジすることにためらいを持っていると思
います。それは、私を含めこのYPEプログラムに参
加したメンバー全員が思っていたと思います。
今回のプログラムに参加し、色々な企業の経営者・
従業員のお話を聞いて感じたことは失敗を恐れず、
チャレンジするということです。最初は、さすがアメ
リカ人！大胆なこと・大きなことを言っているなー。
ぐらいの感覚でした。しかし、プログラムに参加し、
企業訪問・懇親の場で色々と話をしていると、ほとん
どの人が同じ言葉を発していました。
“Don’t�Be�Afraid”失敗を恐れるな！
この言葉は今回のプロジェクトに参加したメンバー
全員が心に残った言葉の一つだと感じます。また、参
加者全員がプログラム初日とはちがい、だんだんと顔
つき等々変化がありました。これは、私の中で今回の
プログラムに参加した最大の意義だと感じています。
帰国後も、何か頼み事・相談事をされた場合今まで
以上にとりあえずやってみよう！という気持ちが生ま
れたのは事実です。
● 8月 9日（金）�

６ 名の研修生出発、各々のホストクラブがお迎え
と顔合わせ�
● 8 月10日（土）�
アイスブレイクでオリエンテーション、シアトル
ヨットクラブでクルージングを行い、その後でス
ポーツバーでお酒をいただき、野球観戦（シアトル
マリナーズVSニューヨークメッツ）をしました。

● 8月11日（日）�
シアトル観光でコロンビアセンターという、ワシ
ントン州で一番高いタワーに行き、その後、市場に
行きましたが、そこには大きな貯金箱があり、集
まったお金は年に 1回地域の社会福祉に使われてい
るそうです。�その後、ウェルカムパーティーではい
かにもアメリカのホームパーティーという感じの雰
囲気でBBQをいただきました。
● 8月12日（月）�
Copperwork�Distilling�Co.�というウイスキーの会
社を訪問しました。設立は201３年、創業者兼社長の
方はビルゲイツ財団のIT部門を担当していました
が、自分が気に入ったお酒を作りたいと起業された
そうです。



世界に展開していますが 1店舗もフランチャイズが
ありません。それは「サードプレイス」空間を提供
しているので、店舗ごとに模擬店舗を作って検証し
ているそうです。
● 8月14日（水）
グーグルでは「ゼロからモノを作り出す会社」な
ので、様々なところからアイデアをもらおうという
取り組みの一環でペットを連れて来たり、瞑想ルー
ム、ゲームセンターがあったり、自由な雰囲気を感
じました。�
● 8 月15日（木）�
コストコに訪問しました。全世界884店舗、日本
国内で３5店舗展開されています。会社のミッション
は、「可能な限り、低価格で質の高い商品・サービ
スを継続的にメンバーに提供する」とありました。
● 8月1６日（金）�
ボーイング社の訪問では、観光バスで見学ツアー
が組まれており、我々も参加しました。実際の従業
員の方とお話することがなかったのですが、見る限
り、動線が工夫されていて、効率よく、飛行機です
ので、 1つの間違いで、事故に関わるので、なるべ
くヒューマンロスが少ないように組まれているよう
でした。
次にアマゾンでは、アメリカではシアトルと
ニューヨークに大規模施設があり、その理由が陸海
空の輸送ルートが確保できるっていう面で、アメリ
カ全土をカバーできるところに配置しているそうで
す。

最後に川越さんからのメッセージを拝読させていた
だきます。
皆様、この度、YPEの報告に出席する予定にして
いましたが、体調不良により急遽欠席することとなり
ました。ご迷惑をおかけし大変申し訳ございません。
さてシアトルでの研修を振り返ると、皆様のポジ
ティブな意見がとても印象的でした。私の話を熱心に
聞いてくれ、或いは私たちにその経験をして欲しい
と、いろいろ話をしてくれました。
このような経験を通じて私はとりあえずやってみよ
うという姿勢になり、大きな勇気を与えてくれまし
た。皆様にお会いして直接お話できないことは残念で
すが、本当にありがとうございました。
以上になります。ご清聴ありがとうございました。

朝の10時ぐらいに、ウイスキーを並々と注がれ
て、全員テイスティングをして、ベロベロ状態で次
の場所に行きました。
ワシントン大学は多くの外国人留学生がおり、論
文発表数も世界有数です。図書館は映画ハリー・
ポッターの食堂の参考になったそうです。校内は広
すぎて移動は車か電動スクーターになります。
Big�Block�Brewery–Redmond（ビール製造・販
売）で言われ、印象に残っているのが「チャンスを
活かせ」で、人生で不可能なことはない、チャレン
ジし続けること、たくさんの失敗から独自性が生ま
れるので頑張れ！と教わりました。また、ワークラ
イフバランスが日本でよくいわれていますが、それ
を質問すると、「まずは懸命に働くこと、働いて働
いて話し合う環境づくり、それが家族、従業員、知
人、友人、その人たちとしゃべることによって何が
重要な稼ぎになるかわからないからチャレンジしよ
う」と教えていただきました。

● 8月1３日（火）�
在シアトル日本領事館では、アメリカのチャレン
ジ精神、失敗を糧として次に進もうとするマインド
は日本と大きく違うことを教えて頂きました。
次のマイクロソフト社では週 4日在宅で、 1日オ
フィスに来れば大丈夫で、IT企業ならではの感じ
だなと思いました。今後マイクロソフトはどんな方
向に進んでいくかと質問しましたが、Windowsが
できたのが1985年、40年しか経っていない状況で、
今、AIクラウド等、目に見えないものができてい
る。50年後どうなっているか分からないが、マイク
ロソフトとして世界で使われている、広がっている
からこそ、マイクロソフトが変わる必要がある。こ
こでも同じようにチャレンジし続けることが重要だ
ということをお伺いしました。
次はスターバックス社です。スターバックスは全
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「日日是好日（にちにちこれこうじつ）」
幼き頃から父親によく言われた言葉、知足も
言われていました。父は商売人でありながら
59歳で出家し僧籍に入った人です。一日一
日、感謝して生きていけば、少しぐらい思い
もよらぬ出来事が起こってもうろたえず、泰
然自若としておれる。日々心掛けて暮らして
おります。

私の座右の銘
１９ 坂本会員

ニコニコ箱、移動例会でも実施します！

R財団、米山奨学会のご寄付に感謝します。

橋本様、本日の卓話、ありがとうございました。

1月20日は会員増強例会です。

1月 ６日新年例会、お酒の提供をよろしく！

吹田西ロータリークラブ事務局
久田　陽子 様

Q 1 ．今の仕事に就いて何年ですか？
A 1 �．201６年12月からお世話になっています。
Q 2．お仕事で気を付けている事は？
A 2 �．丁寧に効率良く仕事をこなす事を心が
けています。メークアップの連絡を忘れ
ない様にしています。

Q ３ �．モットーを教えてく
ださい。

A ３ �．「継続は力なり」です。�
ちなみに写真のトイプー
は「きなな君」 ３ 才、
我が家の宝です♪

諸連絡と準備・手配、いつもありがとうござ
います。

お世話になっていま
す ３


